



INFORMA



COMISIÓN ADMINISTRATIVOS/AS 21/06/2023

Teletrabajo.

La Empresa ha adquirido 398 portátiles para poder realizar Teletrabajo, que con los que tenía ya comprados, supuestamente debería haber suficientes para el Teletrabajo, aunque no lo tenemos muy claro.

Lo más importante es que se ha solventado la brecha de seguridad, que había, para poder utilizar los equipos, por lo que ahora tienen que programar y segurizar los equipos informáticos para poder utilizarlos, algo que llevará un largo tiempo, al menos, hasta finales del mes de octubre no se volverá al Teletrabajo normalizado, aunque mucho nos tememos que será más tiempo.

Flexibilidad horaria.

Por la parte social, se solicita una flexibilidad horaria de 60 minutos, en el comienzo de la jornada, algo perfectamente factible para los Administrativos/as. Según nos comenta la empresa, tienen que estudiarlo, ya que desde hace tiempo se está aplicando una flexibilidad horaria, recogida en Comisión.

Renovación de sillas de trabajo.

Debido al mal estado en el que se encuentran muchas sillas que utilizan los Administrativos/as, éstas deben ser renovadas con urgencia y la empresa nos comunica que la licitación anterior la obtuvieron dos empresas en 2019, y en 2021 no se volvió a saber más de una de ellas, por lo que estamos a la espera de una nueva licitación, mientras, los Administrativos/as siguen esperando sus sillas.

Desde la RL se expone un punto que no estaba en el orden del día, ya que al parecer se están produciendo irregularidades con el abono de las vacaciones a los Administrativos/as. La empresa ha quedado en revisarlo y darnos contestación.

UP Sindicato de Transportes, SIEMPRE CONTIGO

